

まほろばの丘から

[文責]

校長 江頭 雄一郎



大成功！第46回運動会！！

5月27日（火）。2度の雨天順延で平日開催となりました第46回運動会。雲一つない青空のもと、子どもたちは「仲間と！やりきる！全力で！」というスローガンに向けて、これまでの練習の成果を思い切り発揮し、大成功を収めることができました。その大成功の要因のいくつかを、私は下記のように考えました。

- ①子どもたちが、これまでの練習にこつこつと取り組み、努力を重ねたこと。
- ②「頑張るぞ！」「覚えるぞ！」という前向きな気持ちで練習に臨んできたこと。
- ③お互いにアドバイスをしたり励まし合ったりして、学級の仲間と心をつにじたこと。
- ④自分の役目に責任をもち、学校のみみんなのために活動した5・6年生の頑張り。
- ⑤子どもたちの頑張りを引き出し、支えてきた本校教職員のチームワーク。
- ⑥最高の舞台となるように、運動場整備を頑張った教職員の心の温かさと責任感の強さ。
- ⑦子どもたちの心と体の管理をしっかりとしてくださった保護者の皆様の支え。
- ⑧いつも、子どもたちが事故に遭わないように安全見守りをしてくださっている地域の皆様の優しさ。
- ⑨子どもたちの頑張りを最大限に引き出してくださった保護者・来賓・地域の皆様の応援。

これからも、コミュニティ・スクールとして家庭・地域・学校の役割を自覚し、三者がその責任を果たすことで、心身ともに健全な子どもたちと一緒に育てていきたいと考えています。今後とも、皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、運動会での応援と後片付けのお手伝いに対し、心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。

